



## Urgen acciones contundentes para frenar violencia y debacle económico en México: Blanca Alcalá

La bancada priista legislará con responsabilidad y valentía, para responder a las causas sociales y frenar la descomposición económica del país.

Urgen acciones contundentes para frenar la ola de violencia y la debacle económica en la que se encuentra México, demandó la diputada federal del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (GPPRI), Blanca Alcalá Ruiz.

Tras concluir la IV Sesión Plenaria de la bancada priista en San Lázaro que se realizó en Saltillo, Coahuila, la legisladora poblana exigió que nuestro país ya no está para discursos y promesas falsas, que se contrastan con la realidad, en el que millones de mexicanos han disminuido su nivel de vida.

<https://efekto10.com/urgen-acciones-contundentes-para-frenar-violencia-y-debacle-economico-en-mexico-blanca-alcala/>